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ANFRAGE 

des Abgeordneten Renoldner, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Aussagen des Bundesministers über 16 Milliarden Schilling für den 
öffentlichen Personen-Nahverkehr 

Am 28. 10. 1993 hat Bundesminister Viktor Klima in Jenbach bei einer von der SPÖ 
organisierten Veranstaltung zum Thema "Dialog Verkehr" öffentlich die Aussage 
getroffen, daß der Bund in ganz Österreich 16 Milliarden Schilling für den 
öffentlichen Personen-Nahverkehr ausgibt. Die unterfertigten Abgeordneten ersuchen 
um genaueren Aufschluß betreffend diese öffentlichen Mittelaufwendungen und 
richten daher an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

ANFRAGE 

1. Ist die zitierte Aussage lediglich als unverbindliche SPÖ-Propaganda zu 
verstehen? 

2. Wenn nein, welche öffentlichen Ausgaben sind damit gemeint? 

3. Wie verteilen sich die genannten Mittel präzise auf die einzelnen 
Bundesländer? 

4. Welche konkreten Zuwendungen für welche konkreten Maßnahmen des 
öffentlichen Personen-Nahverkehrs werden aus welchen Budgetansätzen wofür 
1993 bzw. im Budgetentwurf 1994 ausgegeben? (Bitte um detaillierte 
Auflistung) 
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